
EN LA CIUDAD DE LORETO, ZACATECAS., A LOS 2T DÍAS DEL MES DE ABRIL DELAÑO DOS MIL VEINTIDÓS, INSTALADOS EN LA SALA DE CABILDOS DE ESTA PRESIDENCIA
MUNICIPAL' EL H. AYUNTAMIENTO DE LORETO, ZACATECAS, 2021-2024, SE CELEBRA LAXIII sEsIÓN ExTRAoRDINARIA DE CABILDo, A LA CUAL SE CoNvoco T¡¡ iml,,Tpóieón,o
POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE, PARA
ATENDER CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO NO. 50, 51 Y 52 FRACCIÓN I, U Y Ni OT M
LEY oRGÁNICA DEL MUNICIPIo, BAJo EL SIGUIENTE

Acta No.23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022

ACTA No. 23

ORDEN DEL DÍA PRoGRAMADo Y APR0BADo

P DE LISTA.
TALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA.

ANTi,usIs Y EN sU cAso APRoBAcIÓT.¡ orr ACTA DE CABILDo No,22
CORRESPONDIENTE A LA XII STS¡ÓT.¡ ONP¡NERIA DE CABILDO CELEBRADA EL
PASADO 6 DE ABRIL DEL 2022.

4' AUTORIZACIÓN PANN APORTAR POR PARTE DEL MUNICIPIO DE GASTO
CORRIENTE AL PROGRAMA PRODER, POR UN MONTO TOTAL DE
$r'23s,3s0.92 DESTTNADo A LAs oBRAs DE coNDUCcróN y
N¡HATTNRCIÓN DE AGUA POTABLE Y DRENAJE.

5. AUTORIZACIÓN PANA APORTAR POR PARTE DEL MUNICIPIO, DE LA CUENTA
DE GASTO CORRIENTE AL PROGRAMA PROSANEAR, POR UN MONTO TOTAL
DE $s82,s5s.63 DESTTNADo A LAS oBRAs DE nrHesutaclót{ or
ALCANTARILLADO Y DRENAJE.

6. AUTORIZACTÓ¡¡ PNRA LA MODIFICACIÓN DEL TECHO FINANCIERO DEL
FONDO IV.

7. PRESENTACIÓ¡¡, A¡¡ÁUSTS, OTSCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓT.¡ P¡ TE
PARTIDA FINANCIERA DEL PROGRAMA DE IT.¡VTNSIÓT.I OTT FORTAMUN 2022,
RESPECTo A SEGURIDAD PÚBLIcA, EN Los CoNCEPTos DE
INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO, BAJO EL ESQUEMA DE PAR Y PASO
(COOPARTICIPACIÓ¡T) DE FONDOS DEL RAMO 33 (FONDO 7 FAST. Y FONDO
IV FORTAMUN) PARA EL EJERCICIO FISCAL 2022.

8. PRESENTACTÓT.¡ Y TOI'IN DE PROTESTA DEL DIRECTOR PE EOUCACIÓ¡.¡ Y
CULTURA, LICENCIADO PEDRO MEDINA VIDALES

9. CLAUSURA.

HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. GUSTAVO AGUILAR D
Y DA LA BIENVENIDA, A LA XIII SESIÓN EXTRAoRDINARIA
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Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
ACTO SEGUIDO, SE SOLICITA AL SECRETARIO DE GOBIERNO PROFR. JOEL CAMACHO

LOZANO, REALICE EL PASE DE LISTA.

NOMBRE CARGOANRP

2 C. NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO

C REGIDORA4 AIDA ALICIA IBARRA HERN

No.

x

6 C. SAMIRY MONTOYA. REGIDORA x

8 C. KARINA SILVA ARECHAR. REGIDORA

10 c. DEL CARMEN ZAPATA REGIDORA x

t2 c. OLVERA. REGIDORA x

x14 C. JUANA PUEBLA. REGIDORA

SE INFORMA QUT TÍSICAMENITE SE ENCUENTRAN 12 INTEGRANTES Y 2"" MAS
PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, DEL H AYUNTAMIENTO, POR LO QUE EXISTE QUÓRUM
LEGAL PARA CELEBRAR LA srsróN.

SE INVITA A PONERSE DE PIE PARA REALIZAR LA INSTALACIÓru OE ASAMBLEA.

PUNTO NO. 2 INSTALACTÓru TTCAT DE LA ASAMBLEA.

EN PUNTO DE LAS 15 HORAS, CON 24 MINUToS DEL oid,zl DE ABRIL DEL2022,
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE, DECLARA FORMALMENTE
INSTATADA tA XIU STSTÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDo, HACIENoo vÁTpos LoS
ACUERDOS QUr SE CONCRETEN EN ELLA.

PARA CONTINUAR, SE LE SOLICITA AL SECRETARIO DE GOBIERNO LES DE A
coNocER EL ORDEN o¡l- »Í4. PoR sER snstów EXTRAoRDINARIA euEDA TAL cuAL FUE
PROGRAMADO.

PARA DESARROLLAR EL SIGUIENTE PUNTo DEL oRDEN DEL ofA, ST INVITA AL
SECRETARIO DE GOBIERNO OÉ ITCTURA AL RESUMEN DE LA PASADA sEsIÓN DE CABILDo,
CELEBRADA EL 06 DE ABRIL DEL PRESEI¡TT RÑo.

PUNTO No. 3 ENÁTTSTS Y EN SU CASO APROBAcIÓT.¡ orr AcTA DE cABILDo No.
22 CORRESPONDIENTE A LA XU STSIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDo CELEBRADA EL
PASADO 06 DE ABRIL DEL 2022.

RESUMEN DE ACTA DE CABILDO
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2O2I-2O24

LORETO, ZAC.

Nútvt. DE ACTA: zz RECINTO: SAI.A DE CABILDO
TIpo DE srslótr¡: xII ExTRAoRDINARIA No. DE DEL AYUNTAMIENTO: 14
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C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. x

c. Jusús TEJADA CUZlvlÁt¡.

ORENDAY CUZtvtÁN REGIDOR x

x

REGIDOR
X
x

REGIDOR x I

I
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ORDEN DEL ACUERDO

I. PASE DE IISTA.

2. INSTALACIÓN TEGAL
DE LA ASAMBIEA.

3. ANÁLISIS Y EN SU CASO
APRoBAcTóN orr ACTA DE
CABILDO No. 22
CORRESPONDIENTE A LA XII
SESIÓN EXTRAORDINARIA
DE CABILDO CELEBRADA EL
PASADO 06 DE ABRIL DEL
2022.

4. ANÁIISIS Y EN SU
CASO APROBACIÓN Pr rE
DESIGNACIÓN DEL
DIRECTOR DE EDUCACIÓN
Y CULTURA.
(PRESENTACIÓN DE
TERNA).

1. AL MOMENTO DE
NOMBRAR A LOS
REGIDORES AIDA ATICIA
IBARRA HERNÁNDEZ,
KARINA SILVA ARECHAR,
SEMIRAMIS ARMIDA
GASPAR VEIÁZQUEZ Y
JUANA RODRÍGUEZ
PUEBLA INFORMA QUE
LTEGARAN UN POCO
TARDE, PERO SE
INTEGRARAN EN UN
MOMENTO A DICHA
ASAMBLEA.

2. EN PUNTO DE IAS 15
HORAS, CON 17 MINUTOS
DEL DÍA 06 DE ABRIL DEL
2022, EL PRESIDENTE
MUNICIPAL C. GUSTAVO
AGUILAR ANDRADE,
DECTARA FORMALMENTE
INSTALADA LA XII SESIÓN
EXTRAORDTNARIA DE
CABILDO, HACIENDO
VÁLIDOS LOS ACUERDOS
QUE SE CONCRETEN EN
EtLA.

3. ES APROBADA POR
UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES DEt H.
AYUNTAMIENTO 2O2I.
2024 EL ACTA DE
CABILDO No. 2I
CORRESPONDIENTE A tA
VM SESIÓN ORDINARIA
DE CABILDO, CELEBRADA
Et 2I DE MARZO DEL
2022.

4. APROBADO POR
UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES, EL H,
AYUNTAMIENTO 2O2I.
2024 NOMBRAR COMO
DIRECTOR DEL
DEPARTAMENTO DE
EDUCACIÓN Y

3. voreclón uNÁNrrur.

¿. vorecróN uNÁNrur.

Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
FECHA DE CELEBRACIÓN: 2I DE ABRIL DEL2022 NO. DE ASISTENTES: 13
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5. SOLICITUD DE
REVOCACIÓN DEL
ACUERDO TOMADO EL DÍA
23/OCT/20 EN LA XXX
SESIÓN, SOBRE "HOMBRE
ILUSTRE DE LORETO A
FRANCISCO RUIZ FLORES
vÁzQUEZ".

6. SOLICITUD DE
COMPARECENCIA EN
REUNIÓN DE CABILDO DEL
PROFR. JOSÉ LUIS
FIGUEROA RANGEL.

7. AUTORIZACIÓN
PARA LLEVAR A CABO EL
TRÁMITE DE DONACIÓN
Y GASTOS DE
IMPORTACIÓN Y
TRASLADOS DE CAMIÓN.

AL LIC. LIC. PEDRO
MEDINA VIDALES.

5. EL H.
AYUNTAMIENTO 2O2I.
2024 SANCIONA POR
UNANIMIDAD, QUE LA
SOLICITUD DEL PROFR.
RODOLTO ORTÍZ
ARECHAR, RESPECTO A
LA REvocACrór.¡ orr
ACUERDO TOMADO EL
DA z3/oc-r/zo EN LA
xxx srsróN, soBRE LAogsrcuec¡óru DE
HOMBRE ILUSTRE DE
LORETO AL C,
FRANCISCO RUIZ
FLoRES vÁzeuEz, sE
TURNE A COMISIONES
PARA QUE SEA
ANALIZADA Y PODER
LLEGAR A LAcoNcruslóN DEL
TEMA.

6. EL H. AYUNTAMIENTO
oenÁ coNrrstactóru
AL DIPUTADO JOSE LUIS
FIGUEROA. RANGEL,
COMUNICANDOLE QUE,COMO TODO
CIUDADANO DEL
MUNICIPIO DE LORETO
TIENE EL DERECHO Y LA
LIBERTAD DE
APERSONARSE EN
CABILDO Y DE
MANIFESTAR SUS
INTERESES, YA QUE LAS
SESIONES DE CABILDO
sgN ABIERTAS Y
PUBLICAS.

7. APROBADO POR
¡ueyonÍa DE Los
PRESENTES, I
nssrrNcróN EL H,
AYUNTAMIENTO 2O2I-
2024, LA CANTIDAD DE
HASTA $200,000.00,

5. vorACróN uNÁNrur.

6. PUNTO INFORMATIVO.

7. APROBADO
uayonÍa y
ABSTENCIÓN
PARTE DEL REG. J
TEJADA cúzuex.

R
S

POR
UNA

Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
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Acta No.23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022

9. RATIFICACTÓN DEt
PUNTO No. 10
ACoRDADo EN srsróN
XXVII SESIÓN
ORDINARIA.

10. CLAUSURA.

DE DOS8. BAIA
vrHÍcuros.

PARA TRASTADO DE
aurosús.

8. APROBADO POR
UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES, DEL H,
AYUNTAMIENTO 2O2I.
2024 LA BAJA DE 2
VEHICULOS, IKON Y
URBAN. QUE YA NO SE
PUEDEN REPARAR.

9. APROBADO POR
UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES, EL H,
AYUNTAMIENTO 2O2I-
zoz4 LA RATIFTcACIóI ¡ or
LA pomec¡ón DEL
TERRENO QUE
CORRESPONDE AL TELE-
BACHILTERATO EN LA
COMUNIDAD DE LA
areuEnÍe.

10. HABIENDO AGOTADO
Er oRDEN prr oÍR pARA
Et CUAI FUERON
CITADOS, Y SIENDO LAS 16
HORAS CON 32 MINUTOS
nrr oÍe 06 DE ABRrt DEL
2022, EL PRESIDENTE
MUNICIPAL DECLARA
FORMALMENTE
CTAUSURADA LA XII
srstóN EXTRAoRDTNARTA
Y HACE vÁrpos Los
ACUERDOS QUr HAN
CONCRETADO.

a. voreclótg ut¡ÁNlttlr.

g. voraclót¡ uNÁNruE.

p
üI

PRESIDENTE MUNICIPAL
C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE.

DANDO FE
sfuuca MIJNICIpAL sEc. DE GoBTERNo Mr.JNrcrpAL

DRA. NYDIA PAOLA CALVILLO D. PROFR. JOEL CAMACHO LOZANO.

0
!

0_
AL HABER ESCUCHADO LA INFORMACIÓIt ogI- SECRETARIo DE GoBIERNo, EL

ALCALDE PREGUNTA A LA ASAMBLEA ¿ESTÁIt Og ACUERDO EN APROBAR EN LO GENERAL
Y EN LO PARTICULAR EL ACTA DE CABILDO No. 22 CORRESPONDIENTE A LA XII
EXTRAORDINARIA DE CABILDO CELEBRADA POR ESTE AYUNTAMIENTO?

H. Ayuntamiento 2021-
J tsct AA Kdt,'B ct
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Acta No.23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
H. AYUNTAMIENTO VOTACION

c. JUANA noonÍcurz pr¡pslA A FAVOR
c. sEMrRAMrs ARMIDA GASpAR vsr-Ázqunz A FAVOR
C. MAGNoIn nÁvIm oLVERA, A FAVOR
c. LUrs REy FERNANDo pALoMINo luaRrÍruEz A FAVOR
C. MA. DEL CARMEN ZAPATA IT¿ÁNTÑTZ A FAVOR
c. Jssús rnausro ptnslA A FAVOR
C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C. NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO A FAVOR

A FAVOR
C. FERNANDo ACEVEDo CASTAÑeoa. A FAVOR
C. SAMIRY zacanÍRs MoNToYA. A FAVOR
c. JosÉ ruanrÍN ongNoay cuz uÁN. A FAVOR
C. AIDA ALICIA IBARRA HERN A FAVOR
C. JESUS TEIADA CUZtr,tÁt¡. A FAVOR

ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES DEL H. AYUNTAMIENTO
2O2I-2O24 Et ACTA DE CABILDO No. 22 CORRESPONDIENTE A LA xII srslÓN
EXTRAORDINARIA DE CABILDO, CELEBRADA EL 06 DE ABRIL DEL 2022.

PUNTO No. 4 AUTORIZACTÓN PARA APORTAR POR PARTE DEL MUNIcIPIo DE
CORRIENTE AL PROGRAMA PRODER, POR UN MONTO TOTAL DE $1,235,350.92

DESTINADO A LAS OBRAS DE CONDUCCTÓN Y REHABILITAcTÓN DE AGUA PoTABLE Y
DRENAJE.

PARA EL DESARROLLO DEL PUNTO, EL ALCALDE INVITA A LA SALA DE CABILDO A
LA coNTADoRA SANDRA MAGDALENA MoNToya pÉRez euÉ rs LA TESoRERA MUNrcrpAL
Y A LA DIRECTORA DE DESARROLLO ECONÓIT¿ICO LA CoNTADoRA vERÓT.¡IcR ESCoBEDo
BRIANO.

LA CONTADORA SANDRA MAGDALENA MONTOYA YA EN USO DE LA PALABRA LES
COMENTA QUE EN UN MOMENTO SE INTEGRARA LA CoNTADoRA vgRÓI.uca Y CoMIENzA
DANDO LECTURA AL SIGUIENTE OFICIO DE SOLICITUD:
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Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022

r"r L{ncr drc oondumldn: $lr¡¡ dc rfirnantrci{¡u
'3 Cenrtrucnlin dr ?2ú nrcitrtxs L{nea de AltrirÉnüúcián dr Agr¡¡ FoHH€ con tubcrlr

de F$e da É* v 5 vúlw¡lar de coürp{xrt, d: 6* r¡rti¡ntlo d* le c{c dc túhutr
nt¡rüáto .ll y retoffl*a{ñÉ, lüt calJcs: }O ds rrcvi¡mArc. Áh¡*¡o Obr*gó1 y F6ncbcs
\rilÉe ¡r*n rlirnsnt¡r les re$es de a¡ua ¡¡erteblÉ d+ la¡ colo6i** Vrlt*. tantro y
Fteiprma de 1r C*bxem f'lunlapal dr l,or¡tb.

Éoh¡bdit¡d¡
Lfnéü dÉ dB8ütrlórr: ürrcr dc.Éhrtril¡uci&n rrcurud¡ria.
Bthrhlitrsiiin de 7tO rñstros lkrs¡¡as d¡' rud de a$r¡t pÉtübl¿ ccn :r.ü*rh d* ptrc
de t" EE)-z§' 9I toÍ¡üú dsmHl¡ri¡t y colo*aciát da 3 vtlr¡rtr¡ dr sonrpucrta dc l-
cn cal§+r xo dr¡ rrcuiernbre, .lrrnro olrrlgón y Franrctrco vtrlla de la f-¡b¡ccr¡
Muracip¿* de l¡rrcto.

dr tr¡ü*rr. da Plr§ ¡ryritxb ¡rl* ¡5 dr lilr coc Frcd ¡lür, eü Erm.n v
lr-srtr hün*tl(a"

tt*habihtacla
ftad d* nt*rirar: Red dn rlurjr.ar:

, ee&ñ'hil.taÍidrn ds 9¡& rnfir*¡r li¡rsale{ de red de Alcantarrl$ado ron tuberl¡ dÉ pl¡f'c

dl I ]* *orie 13, l8 d*tcrrg"nr d'¡m-rcilin.rir Élrr trrbe¡ir dü 6'y S porerc t}e uie it¡ t:n
lr c¿il¡¡ f rÉnc{§ro UIB¿ entre Al*¡ro (}bre¡ón ? Gonrálcr Srtr¡* dc l¡ C¡b¡ser¡
üt,t*rniqipel ds Lorryto

LA TESORERA MUNICIPAL PROSIGUE CON EL SIGUIENTE PUNTO DANDO
LECTURA A LA SOLICITUD DE APROBACIÓN CIRAOA AL H. AYUNTAMIENTO DE CABILDO.

PUNTO NO. 5 AUTORIZACIÓN PARA APORTAR POR PARTE DEL MUNICIPIO DE LA
CUENTA DE GASTO CORRIENTE AL PROGRAMA PROSANEAR, POR UN MONTO TOTAL
DE $582,555.63 DESTINADO A LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE ALCANTARILLADO
Y DRENAJE.

t ttfroffiffloH pAñ,A erc¡Er*n Foñ fiAETE nÉL iruñrclpE sE r.l {ueilfÁ c}§Gr§lD cffiRlf,itr§ AL pftS6*ArrfiA pROÉAri¡§An, poa un t Bt{ilo rftrAt Dc
§re¡.§5's"Eg. otsTt¡$Ago A r¿§ ¡¡oñr\§:

l, ñ'hlbllilrüdn ür *lcrrüürri*rdoarrcrfll f.m" t lllrd¡rrrürttrq*Irrrüdn ñtlrrroy
§l¡arr Fatnlrt cl ñlrr*ci¡rir: da torr(o, Ers*lcil. Hlü,ttüñtrañ Dr¡rrr*r"l¡lúo.
¡rshlrcl6a dr trrbrrtr dr 8rtrE ¡rnhrsio flrL ¡s¡ dr tI cxr ¡rld kmrir Ir¡, con
crñrFrir f aün¡müt hl'rátim.

o *ÜhlÉ1¡rdún üc dlSfi crlbS¡g"Üfirfb rnüt Farrmrrl y E- Egtrudr rn cl
lliunrc§m dt Lúf,ttq, ketut¡rr,, m¡¡¡¡rtiñt* rfi s¡rrirrrüo e ¡¡rElrcl6¡r d* tubrtl
dü F\l{ §anltlfi<r ¡¿*ie ?§ de f 3* con pared ln{ertil li¡r, corr {iarn¡»ern y con }urnüa
horrnr*tl+s.

Rshüb*¡DaÉión de rlssr¡túrill¡llto rn <;*lle Frrocrrr{ crrtrc 5s¡*¡ ffib y luirnrrl ñi,
Fontl:r¡ el lrluntclpaoda Lorcto. Lc.lsc.rsari¡itttúrü ari rr,fFtnbftrc r irÉlrclán

o
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Acta No.23 XIII sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
fieh¡blit¡cl5n de alc*nte rittnd*r !n ca[e Ferrocaffll aritrü sr.r¡vu Fatria y Manuel ltrt.P(}It(s er} el ,,tun*ipia ds LEtreto, ¿acütsÉüs conristcntE en ¡ttnrlñh¡fg, r l¡rst¡l¡ciondr tuberlt dt Ftr/f s¡nhari* rsirré 15 d* rf co. p«ed rl*r, *on c¡mp.r¡¡r y Gon
Juntü hrrfn4tif,a.

t Ar¡tortrs€lon pera la moúñc¡clón del tcclro financlcra dc fondo IV.

§n otro partkular. de¡ao árito sl gu$ acdvüdrde§, guedo ¡ sr¡¡ órdenÉt pára «,llaclaractün.

A.T[HTAllTEHTE
Lore"rs, ¿a{., 2t¡ de ABRII- de ZO22
"PCIft {JN Li}B.ff {}.pAfi4. T0DCI§"

I

t*¿'a,tt-il.¡T6yA pEff [2.
T8508 f: R.A tv{i,tfttcl PAL

ES

LES COMENTA LA TESORERA MUNICIPAL QUE ESAS SON LAS 6 OBRAS EN LAS QUE SE
SOLICITA LA APROBACIÓN, QUÉ TRES SON OBRAS PRoDER Y TRES oBRAS PRoSANEAR.
OS SERÍAN LOS PUNTOS 4 Y 5.

EL ALCALDE MUNICIPAL LES COMENTA QuÉ No ES SoLo ApoRTACIót..¡ »El-
MUNICIPIO QUE TAMBIÉN HAY APORTACIÓI{ OT CONAGUA.

LA TESORERA ASIENTE Y LES EXPLICA QUÉ ES UNA MEzCLA DE RECURSSS, QUÉ
CONAGUA HACE SU APORTACIÓN Y EL MUNICIPIO APoRTA LA oTRA CANTIDAD RESTANTE,
QUE DE PRODER EL MoNTo TorAL DE LA INVERSIóN sERÍA DE $t'946,643.92 y pARA
PROSANEAAR LA INVERSIÓN TOTAL ES DE $L'z4B,zgt.63, ENToNCEs pRÁCTTcAMENTE EL
MUNICIPIO CUBRIRÍA EL RESTO PARA COMPLETAR ESTAS OBRAS, LAs CUALES YA ESTÁN
AUTORIZADAS A TRAVÉS DEL CODEMUM.

a
F-J
\)rr

SAMIRY GASPAR LE
INCONVENIENTE PORQUE
COINCIDAN?

PREGUNTA A LA TESORERA ¿SÍ NO
EN LA AUTORIZACIÓN DEL CONCUO

HABRÍA NINGÚN
LAS CIFRAS NO

o
U

LNO SÉ A QUÉ TE REFIERES CON QUE LAS CIFRAS ..No CoINCIDEN,' RESPoNDE LA
CONTADORA SANDRA MAGDALENA MONTOYA.

CONTINUA LA REGIDORA Y EXPONE, QUE EN LA REUNIÓN QUE TUVIERON PREVIA A
ESTA, EN EL CONCEJO DE DESARROLLO, YA EL CONCEJO HABÍA AUToRIZADo UNoS
MONTOS EN EL PROGRAMA DE PRODER; ¿AHÍ NO INCLUYE, NO HABRA
INCONVENIENTE SI ELLOS APRUEBAN QUE LO QUE SE APROBÓ EN ESE CONCEJO N
VALIDEZ Y SE LE AGREGA LO DE GASTO CORRIENTE?

o

J vc^^a fz-Jt t SueD
2H. Ayuntamiento 2021-2024
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Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022
ESTE RECURSO ¿ES DE GASTO CORRIENTE? PREGUNTA EL ALCALDE MUNICIPAL.

CONTESTANDO ESTA CUESTIÓN LA TESORERA MUNICIPAL; EN UN INICIO EN EL
CONCEJO SE HABLÓ DE 4 OBRAS QUE ESTAN PROPUESTAS Y OTRAS 4 DEL PROSANEAR;
NADA MAS QUE EN EL ALCANCE DE RECURSOS Y DE LA APORTACIÓN Y DE LA
PROPORCIONALIDAD LES ALCANZA PARA TRES OBRAS AHORITA, Y SI MÁS ADETANTE SE
PUEDEN SACAR LAS OBRAS QUE ESTÁN PENDIENTES SE VA A HACER LO CONDUCENTE. AQUI
LA IMPORTANCIA ESTÁ EN QUE ESTÉN APROBADAS DENTRO DEL CONSUO Y QUE A LO
MEJOR EL CONSEJO LE APRUEBA UNA CANTIDAD... POR EJEMPLO $2'OOO,OOO.OO PERO

ONótullco

O SEA QUE PRÁCTICAMENTE SE AJUSTAN A LO QUE LES MANDAN EL ESTADO, ES EN
BASE A LO QUE RECIBEN DEL ESTADO Y LOS RECURSOS CON LOS QUE CUENTA EL
MUNICIPIO. - REGIDORA MAGNOLIA.

DE HECHO LOS RECURSOS DE PROSANEAR Y PRODER, SoN DE T.A FEDERACIÓN: SE
ROGRAMAN LAS OBRAS, ENTONCES COTIZAN Y LES PRESUPUESTAN, POR LO QUE ESTA

INYECCIÓN, ESTE TRASPASO DE RECURSOS, ES DEL MUNICIPIO, ES LO RECAUDADO DEL
MUNICIPIO, Y PARA ESAS OBRAS QUE SON 4 OBRAS LES ESTAN REEMBOLSANDO
$7II,293.00, POR LO QUE EL ANALISIS QUE SE HIZO CON EL PRESIDENTE Y DESARROLLO
ECONÓMICO, SOBRE LO QUE TIENEN PARA PODER INYECTARLE A ESE PROGRAMA Y VER
CUÁNTAS OBRAS PUEDEN Y FACTIBLES EN BASE A LAs NECESIDADES DE Lo QUE VA
REQUIRIENDO. ESOS IMPORTES SON DERIVADOS DE LA RECAUDACIÓN QUE HAN TENIDO
DEL PREDIAL BASICAMENTE, ES SU FUERTE, QUÉ LES FUE BIEN EN RECAUDACIÓN Y QUE ES

EL RECURSO DEL QUE SE PUEDE DISPONER PARA HACER ESAS OBRAS; CONTESTA LA
TESORERA A LA PREGUNTA DE LA REGIDORA MAGNOLIA.

PREGUNTA EL ALCALDE GUSTAVO AGUILAR SOBRE ALGUNA DUDA O ALGUNA OTRA
PARTICIPACIÓN AL RESPECTO.

LA REGIDORA SAMIRY HACE LA MISMA PREGUNTA ¿QUE SI No HAY NINGÚN
INCONVENIENTE QUE EN EL CONSEJO PREVIO A ESA REUNIÓN SE AUTORIZÓ UN MONTO
ESTIMADO Y POSTERIORMENTE EN CABILDO, LE METEN DE GASTO CORRIENTE, OTRO
FONDO A ESTE PROYECTO?

PORQUE SÍ NO SE USA ES OBSERVADO, SINO SE EJECUTA EL RECURSO DE CON
LOS PERJUDICA, . PRESIDENTE MUNICIPAL
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OBRAS Y LAS CONDICIONES DEL MUNICIPIO, SOLO LES ALCANZA PARA TRES POR EL
MOMENTO, NO ES QUE NO VAYAN A CUMPLIR TA OTRA PARTE, SINO QUE AHORITA
úNtcat¿rNrg sE ESTAN soLICtrANDo pARA TRES, yA euE HAy cuATRo DE CADA
PROGRAMA, QUE A LO MEIOR ESE ES LA DIFERENCIA A t-A QUE HACE REFERENCIA PUEDE
SER. IGUAL CON TODO GUSTO LO PUEDEN CHECAR DIRECTAMENTE EL DESARROLLO

NO, PORQUE SE VA A SER UNA MODIFICACIÓN Y EN LA SIGUIENTE REUNIÓN DE
CONCEJO, SE VA A HACER UNA ACTUALIZACIÓN DEL ACTA Y SE VAN A MODIFICAR ESOS

COSTOS, ESOS MONTOS, ES UN SALDO A FAVOR QUE TRAE EL MUNICIPIO Y QUE SE LE VA A
QUEDAR Y POR ESO SE VA A USAR EN OTRAS OBRAS, EXPRESA LA CONTADORA VERÓNICA
ESCOBEDO.
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Acta No.23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022

LA DIRECTORA DE DESARROLLO ECONÓMICO LES EXPLICA QUE ES UN RECURSO QUE
SI NO SE UTILIZA TIENE OBSERVACIONES, YA QUE NO ES MUY LÓGICO QUE SI LES ESTAN
REGRESANDO UN SALDO A FAVOR AL MUNICIPIO QUE SEA REGRESADo; ENToNCES SE ESTA
BUSCANDO LA MANERA DE CÓMO USARLO; AHÍ LO QUE SE HIZO ES DE QUE EN UN
PRINCIPIO SE IBA A APORTAR DE FONDO III PORQUE APARENTEMENTE SE PERMITE PARA EL
OBJETIVO DE LAS OBRAS, PERO SE DECIDIÓ NO HACERLO DESPUÉS DE CONSULTARLO EN
AUDITORÍA, YA QUE NO ERA CORRECTO HACERLO DE ESE FONDO, Y SE DECIDIÓ HACERLO
CON GASTO CORRIENTE, QUE ES LO QUE MANEJA LA TESORERA Y SE DETERMINÓ TOMARLO
DE AHÍ, POR QUÉ NO ES MUY VIABLE DEVOLVER EL DINERO.

¿PORQUE NO SE PUEDE HACER DE FONDO III? - REGIDORA MAGNOLIA DAVILA

PORQUE NO LO PERMITE AUDITORÍA RESPONDE LA DIRECTORA DE DESARROLLA
ECONÓMICO, Y CONTINUA EXPLICANDO QUE CON EL FONDO III SE PUEDEN HACER OBRAS
DE ALCANTARILIADO, DE AGUA PoTABLE; PERo JUSTo EN LoS LINEAMIENToS DE ESOS
PROGRAMAS NO SE PERMITE PONER LA CONTRA PARTE DE FONDO III, Y EN AUDITORIA
FUERON MUY CIA,ROS QUE SI SE HACÍA, ANTERIORMENTE SE HIZO, PERO ESTA MAL; Y EN
MUCHOS MUNICIPIOS LO SIGUEN HACIENDO, PERO ESTA OBSERVADO Y LES DIJERON QUE
A PARTIR DEL 2021 IBA A ESTAR MUCHO MAS OBSERVABLE, POR LO QUE LES RECOMIENDAN
QUE TOMEN SUS PRECAUCIONES. Y BUSCARON LA MANERA DE SI APROVECHAR ESE
RECURSO, DE NO DEVOLVERLO PERO LA ÚNICA MANERA ES HACERLO DE GASTO
CORRIENTE; REITERANDO QUE SoN 6 OBRAS Y APARENTEMENTE DE UN PROGRAMA
TEN N NADA MAS EL DEBER DE APORTAR PESO A PESO Y DEL OTRO APORTAR EL 30%v LE

A DAR MAS DE LO QUE ES PARA HACER OBRAS COMPLETAS, Y PARA ESTE AÑO SI VAN
A TOMAR LAS PRECAUCIONES PARA QUE ASÍ PUEDAN HACERLO DEL FONDO III.

IGUAL EL FONDO III SE ESTÁ APROVECHANDO PARA OTRAS OBRAS. - PRESIDENTE 2
P
\-):f

MUNICIPAL.

ESE DINERO NO SE VA A TOCAR, SE VA A QUEDAR AHÍ, HASTA QUE EL CONSE]O
DIGA "SI", NADAS MÁS SE VA A UTILIZAR LO QUE YA TENÍA APROBADO Y LO DEMÁS SE VA
A QUEDAR; ENTONCES SÍ EL CONSE]O AUTORIZÓ $9'OOO,OOO.OO, LE VAN A QUEDAR
GASTADOS 7'OOO,OOO.OO, Y LOS OTROS 2 MILLONES SE VAN A QUEDAR SOBRANDO SE VAN
A UTILIZAR PARA EL SIGUIENTE TRIMESTRE; Y SI SE VA A HACER LA ACTUALIZACIÓN DEL
ACTA, SE VA A HACER OTRA VEZ EN LA SIGUIENTE REUNIÓN, EXPLICA LA CONTADORA
VERÓNICA ESCOBEDO.

REGRESAN AL FINAL DEL AÑO Y ESE FONDO LO PUEDES UTILIZAR EN AGUA POT LEY
ALCANTARILLADO, PERO POR LA NATURALEZA DEL PROGRAMA TIENE QUE SER
AGUA POTABLE, ESO ES PRODER.

)(
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LA REGIDORA SEMIRAMIS GASPAR, PREGUNTA ¿DE QUE TRATAN PROGRAMAS?, ¿A QUE
SE REFIERE UNO Y A QUE SE REFIERE EL OTRO? SI LOS DOS SON PARA OBRA DE
ALCANTARILLADO, QUÉ LES EXPLIQUE POR FAVOR.

SÍ, CoNTESTA LA DIRECToRA DE DESARRoLLo ECoNÓMICO, Y EXPLICA; PRODER
ES UN PROGRAMA, QUE SE PAGA POR EL DERECHO DE EXTRACCIÓU O¡ IOS POZOS, Y SE VA
A UTILIZAR NADA MAS, SE PAGA POR EL DERECHO DE LA EXTRACCIÓN DEL AGUA Y TE LO
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Acta No.23 XIII Sesión Extraordinaria 2l deAbril del2022
Y PROSANEAR TAMBIÉN ES PAGO DE DERECHOS POR EL USO O

APROVECHAMIENTO DE BIENES DE DOMINIO PÚBLICO DE LA NACIÓN, CoMo CUERPoS
RECEPTORES DE LAS DESCARGAS DE AGUAS RESIDUALES, ES ESTRICTAMENTE PARA PAGO
DE DRENAJES ; EL PRIMERO ES PESO A PESO Y EL SEGUNDO SE LE APORTÓ EL30%.

ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA LA VOTACIÓN DE LOS PUNTOS
4 Y 5, PARA QUE DESPUÉS OE LA VOTACIÓT.¡ LES EXPONGAN EL PUNTO 6 Y 7.

PUNTO NO. 4 ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS INTEGRANTES DEL H.
AYUNTAMIENTO 2O2I.2O24. tA AUTOruZRCTÓN PARA APoRTAR PoR PARTE DEL
MUNICIPIO DE GASTO CORRIENTE AL PROGRAMA PRODER, POR UN MONTO TOTAL DE
$I'235,350.92 DESTINADO A LAS OBRAS DE CoNDuccIÓN Y REHABIUTacIÓN or
AGUA POTABLE Y DRENAJE

PUNTO NO. 5 EL H. AYUNTAMIENTO 2021.2024. APRUEBA POR UNANIMIDAD LA
APORTACIÓN PON PARTE DEL MUNICIPIO DE LA CUENTA DE GAsTo coRRIENTE AL
PROGRAMA PROSANEAR, POR UN MONTO TOTAT DE $582,555.63 DESTINADO A LAS
OBRAS DE REHABUTRcTÓN DE ALCANTARILLADo Y DRENAJE.

PUNTO No. 6 AUTORIZACIÓN PARA LA MODIFTCACTÓN DEL TEcHo FINANCIERo
DEL FONDO IV.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL GUSTAVO AGUILAR LE SOLICITA A LA TESORERA DEL
AYUNTAMIENTO DE A CONOCER EL SIGUIENTE PUNTO.

TOMA LA CONTADORA LA PALABRA y LES COMENTA QUE SOLICITA LA
AUTORIZACIÓI'¡ PRRR LA MODIFICNCIÓI.¡ DEL TECH0 FINANCIERo DEL FoNDo IV, QUE Esto
es EN RELACIÓN A LO QUE SE HABÍA CONSIDERADo EN UN INICIo PARA EL PAGo DE
PASIVOS EN EL ORDEN DE $1'OOO,OOO.OO, ENTONCES CONFORME VAN AVANZANDO EL
AÑO, SE ¡sTÁ TENIENDo DIFICULTADES, EN CUANTo A LoS

5_
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MANTENIMIENTO DEL PARQUE VEHICULAR Y EQUIPOS ahorita EL PAGO
DINEROS \RA
DE PASIVOSNO

x>
H. Ayuntam iento 2021-2024

c. JUANA noonÍcUEZ PUEBLA A FAVOR
C. SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR QUEZ A FAVOR
c. MAGNoT-n »Avlm olvnna A FAVOR
C. LUIS REY FERNANDO PALOMINO MAR A FAVOR
C. MA. DEL CARMEN ZAPATA MAR A FAVOR
c. JESUS FRAUSTo pu¡s[Á A FAVOR
C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO. A FAVOR
C. KARINA SILVA ARECHAR. A FAVOR
C. FERNANDO ACEVEDO CASTAÑTOA. A FAVOR
c. SAMIRY zACARÍAS uoxroya. A FAVOR
c.JosÉ uanrÍru onEN»av cuzprÁru. A FAVOR
c. AIDA ALICIA TBARRA uenruÁNonz A FAVOR
C. JESUS TEIADA CUZtr,tÁt¡. A FAVOR
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Acta No.23 XIII Sesión Bxtraordinaria 2l de Abril del2022
LE ASCIENDE A ESA CANTIDAD, POR ESO ES QUE SOLICITA LA REDUCCIÓN DE PRESUPUESTO
DE PAGO DE PASIVOS POR $5OO,OOO.OO Y UN AUMENTO POR LA MISMA CANTIDAD DE
$500,000.00 PARA PARQUE VEHICULAR y EQUIPO.

ESTO QUIERE DECIR QUE, LO QUE SE HAgÍA PROYECTADo EN UN ANUNCIo PARA
PAGO DE PASIVOS No sE gsrÁ vlrxDo euE No Los vAyAN A REeuERTR ToDo EN ESE
coNCEPTo, QUE LE ES tr¿Ás pacuBLE DARLE MovtLIDAD, cóMo Lo ES sACAR Los
COMPROMISOS DEL PARQUE VEHI
qúr vrÁs esrÁ cRsrANDo EN ESE

CULAR Y TENER ESE CONCEPTO ACTIVO, QUE ES EN LO
CONCEPTO; POR ESo QUE SoLICITA ESA AUToRIZACIÓN.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL SOLICITA LA ASAMBLEA EXTERNAR
ALGUNA DUDA O PREGUNTAS A LO EXPUESTO POR LA TESORERA MUNICIPAL.

LA REGIDORA MAGNOLIA PUNTUALIZA QUE LAS MODIFICACIONES SON EN BASE A
LAS NECESIDADES QUE SE VAN PRESENTANDO, NADA MAS.

PRESIDENTE MUNICIPAL HABLA SOBRE LAS CONDICIONES DEL PARQUE VEHICULAR,
UE NO SE LE DA ABASTO Y QUÉ ES DEMASIADO EL GASTo QUE SE REQUIERE EN

REPARACIONES.

CUESTIONA EL REGIDOR LUIS REY, SI ¡sTÁN HABLANDo DE LoS CAMIoNES DE
BASURA.

A LO QUE EL ALCALDE LE CONFIRMA QUE SÍ, QUE SON LOS DE MAS USO, HACIENDO
óN eup A LA RETRo-ExcAVADoRA sE LE vA A REpARAR ToDo EL MoroR y euE

N MAQUINARIAS QUE SON MUY COSTOSAS LAS REPARACIONES.

ACTo sEGUrDo sE solrcrrA LA vorAclóN

ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE tOS PRESENTES DEL H. AYUNTAMIENTO
zozr-zoz4, LA MoDoncactótt DEL TEcHo F FONDO IV
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c. JUANA RonRÍcurZ pLTEBLA A FAVOR
c. sEMrRAMrs ARMTDA cnspnn vElÁZ QUEZ. A FAVOR
C. MAGNoI-Ia oÁvILR oLVERA A FAVOR
C. LUIS REY FERNANDO PALOMINO IT¿ARTÍNEZ. A FAVOR
c. MA. DEL cARMEN zApATA unnTFxez. A FAVOR
c. Jssús pnausro purslA A FAVOR
C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE A FAVOR
C. NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO A FAVOR
C. KARINA SILVA ARECHAR A FAVOR
C. FERNANDo ACEVEDo CASTAÑeDÁ. A FAVOR
c. SAMTRY zaclnÍns uoñrov¿- A FAVOR
c.JosÉ uaRrÍu oRENDAy cuztrÁñ A FAVOR
C. AIDA ALICIA IBARRA HERN A FAVOR
c. JESUS TEJADA cuzurÁN. A FAVOR

H. Ayuntamiento 2021-2024
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Acta No.23 XIII sesión Extraordinaria 2l deAbril del2022

PUNTO No. 7 PRESENTACIÓN, AruÁttsIs, olscuslóN y EN su cASo apRogactótl
DE LA PARTIDA FINANCIERA DEL PROGRAMA DE ltIvtRStóN DEt FoRTAMUN zozz,
RESPECTO A sEGURIneo pÚgucA, EN Los coNcEpros DE INFRAEsTRUCTURA y
EQUIPAMIENTO, BAJO EL ESQUEMA DE PAR Y PASO (COOPARTTCPACIÓT{) DE FONDOS
DEL RAMO 33 (FONDO 7 FAST. Y FONDO rV FORTAMUN) PARA Et EJERCICIO FTSCAL
2022.
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courwÚR LA coNTADoRA y EXpLICA euÉ rs DERTvADo DEL MrsMo FoNDo rv,
QUE CUANDO INICIARON LA PROYECCIÓN DE ESTE FoNDo SE LE ASIGNo UNA PARTIDA A
SEGURIDAD, EN EL CUAL ÚITUcRTTITTTE VIENE TIENE PARA NÓuINAS, SEGURoS Y GASoLINA,
EN CONTEXTO GENERAL; ENTONCES AL PASO DEL TIEMPO, LES SOLICITAN QUE SE
PRESENTE LA PARTIDA FINANCIERA DEL PROGRAMA FINANCIERO DE II.¡VSRSIÓI.I
FORTAMUN 2022, RESPECTO A SEGURIDAD PÚSLICA, EN LOS CONCEPTOS DE
INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO BNJO EL ESQUEMA DE PAR Y PASO DE
COPARTICIPRCIÓIt DE FONDOS DE RAMOS 7 Y 4 DEL FORTAMUN, PARA EL EJERCICIO
FISCAL 2022.

pnAcucaMENTE ES INTEGRAR ESTos coN DENTRO DEL CONCEPTO
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Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abrit del2022
GENERAL QUE SE PUSO PARA TALES EFECTOS DE ESTAR EN PROGRAMAS, O DE TENER LOS
CONCEPTOS DE EQUIPAMIENTO E INFRAESTRUCTURA, Y TENER LA FACILIDAD DE
CONVENIR EN EQUIPAMIENTO Y PARA TODO ESTO, SE DEBE DE TENER ESE CONCEPTO
HABILITADO PARA GENERAR ESAS PARTIDAS.

SOBRE EL TEMA, LE SOLICITA AL PROFE CAMACHO QUÉ ES EL SECRETARIO DE
GOBIERNO APOYO PARA EXTENDER EL TEMA.

CON ANUENCIA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL SECRETARIO DE GOBIERNO TOMA
LA PALABRA HACIENDO REFERENCIA A LA PRÓXIMA PASADA SESIÓN DE CABILDo, EN
DONDE EL FoNDo IV QUEDÓ APROBADo, pERo, Los t¡úurRos TIENEN euE IR
COMPLETAMENTE EL PAGO DE LOS FONDOS DESTINADOS A SEGURIDAD PÚBLICA, QUE SON
FONDOS DE PAR Y PASOS; PORQUE SOLAMENTE ES UNA COLABoRAcIÓIv DEL MUNICIPIo
CON EL ESTADO Y LA FEDERACIÓN, PARA PODER PRoGRAMAR LoS RECURSoS
CORRESPONDIENTES AL AÑO 2022, NETAMENTE CoN SEGURIDAD PÚBLICA. AHÍ ENTRAN
UNIFORMES, ENTRAN CHALECOS, ENTRA ARMAMENTO, ENTRA BALÍSTICA, UNIDADES,
INFRAESTRUCTURA Y TIENEN YA UNA MOTO Y ES MUY POSIBLE QUE LLEGUE OTRA POR EL

SMO PROGRAMA, EL PROGRAMA DE PAR Y PASO DEL RAMO 33 Y TODO LO QUE SE
REqUIERE NO SOLAMENTE DEL MUNICIPIO, EL ESTADO Y LA FEDERACIÓN TAMBIEN METEN
RECURSO' DE HECHO YA ESTAN DESTINADAS LAS CANTIDADES, YA NADA IT¿As gs
CUESTIÓru DE QUE SEPAN CUAL ES LA PRoYECCIÓN EN MATERIA DEL MUNICIPIo CoN LA
SEGURIDAD . MENCIONE AOTUÁS QUÉ SON RUBROS MUY DEFINIDOS POR EJEMPLO EN EL
ASUNTO DE LAS GASOLINAS NO TIENEN LA ECONOUÍA COru SEGURIDAD PUBLICA, QUE HOY
LOS TENER HOY EN LORETO, ITIAÑRNE EN CARRILLO PUERTO, EN EL TEPETATE O

HINOJO Y PUES ESAS MAGNITUDES TIENEN QUE SER DESTINADAS DE FONDO IV, EN
MATERIA DE SUS ACTAUALIZACIONES y DE TODO LO OEUAS Sr QUÉ ES CUESTTó}.¡ pe
CONVENIR COMO MUNICIPIO, PERO QUE TsTÉru DANDo CUMPLIMIENTo A ESE RECURSo,
QUE NO SE PUEDE UTILIZAR EN OTRAS SITUACIoNTS, AHÍ No SE PUEDE HACER UNA
MoDIFICACTóN or RECURSo, tr¡Ás or euE pARA SEGURIDAD púgllca; ENToNCES stEMpRE
SE PROGRAMA SE TIENE QUE DESTINAR PARA TODO LO QUE SEA DE SEGURIDAO PÚBLICR.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL RESALTA LA IMPORTANCIA DE LA APROBACIÓU OE
CABILDO PARA ESTAR DENTRO DE ESOS CONVENTOS, AO¡UAS AGREGA QUÉ HAy
SITUACIONES POR E,JEMPLO DE INFRAESTRUCTURA QUT NO SE PUDO HACER NADA, COMO
EN EL EDIFICIO DE LA COMANDANCIA PoRQUT auÍ LTs goTÓ EL TEMA DE CERTEZA
JURÍOICA, PERO PARA OTROS PROGRAMAS CoMo CAMARAS DE VIGILANCIA, UN C4
SISTEMAS DE ACTUALIZACIÓT{, DE COMUNICACIÓN, SE PUEDE PARTICIPAR PoR MEDIo DE
CONVENIOS.

PARA CONCLUIR EL PUNTO SE INVITA A LA ASAMBLEA A EXTERNAR EL SENTIDO
SU VOTO POR PARTE DEL ALCALDE.
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H. AYUNTAMIENTO VOTACION
c. JUANA RooRÍcurz púEBLA A FAVOR
C. SEMIRAMIS ARMIDA GASPAR QUEZ A FAVOR

VERAc. MAGNoT-n nÁüla ol A FAVOR
C. LUIS REY FERNANDO PALOMINO uRRrÍNrz A FAVOR
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Acta No.23 xIIr Sesión Extraordinaria 21 de Abril del}022
c. MA. DEL cARMEN zApATA tuanrÍruEz A FAVOR
C. JESUS FRAUSTO PUEBLA. A FAVOR
C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE. A FAVOR
C. NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO A FAVOR
C. KARINA SILVA ARECHAR. A FAVOR
C. FERNANDO ACEVEDO CAST A FAVOR
c. SAMIRY zacanÍas uouroy¿- A FAVOR
C MAR N ORENDAY GUZ A FAVOR
c. ArDA ALrcrA TBARRA HrnñÁñ DEZ A FAVOR
C TEJADA GU A FAVOR

EL H. AYUNTAMIENTO 2O2I.2O24 APRUEBA POR UNANIMIDAD, CREAR PARTIDA
FINANCIERA DEL PRoGRAMA DE ruvrnstóN DEL FoRTAMUN zozz, RESpECTo A
SEGURIDAD pÚguca, EN Los coNcEpros DE INFRAESTRUCTuRA y EeurpAMrENTo,
BAJo EL ESeUEMA DE pAR y pAso (coopARTtcpectóN) DE FoNDos DEL RAMo 33
(FONDO 7 FASP. Y FONDO IV FORTAMUN) PARA Et EJERCICIO FISCAT 2022.

PUNTO NO. 8 PRESENTACTÓT{ Y TOMA DE PROTESTA DEt DIRECTOR DE
EoucecróN y cULTURA EL LIc. pEDRo MEDTNA vrDALEs

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INVITA A LA SALA DE CABILDO AL LICENCIADO PEDRO
MEDINA VIDALES PARA QUE TOME PROTESTA.

PRESIDENTE: PROTESTA USTED, CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CoNSTITUcIÓN
poIÍTIcR MExICANA Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, LoS ACUERDoS Y DISPoSICIoNES
DICTADAS POR ESTE AYUNTAMIENTO EN CUMPLIMIENTO AL BANDO NE POI.ICÍR Y BUEN

GOBIERNO.

LIC. PEDRO MEDINA VIDALES: SI, PROTESTO.

PRESIDENTE: SI ASÍ LO HACE, QUE LA SOCIEDAD LE RECONOZCA, Y SI NO, QUE SE

LO DEMANDEN

ACTO SEGUIDO, LOS REGIDORES Y ASISTENTES A LA RpuItIÓN FELICITAN AL NUEVo
DIRECTOR DE EDUCACIÓN Y CULTURA, Y AGRADECEN SU ASISTENCIA.

PUNTO No. 9 CLAUSURA.

HABIENDo AGorADo EL oRDEN ort oÍa pARA EL cuAL FUIMos cITADos, y
SIENDO LAS 16 HORAS CON 03 MINUToS orr oÍa 2r DE ABRIT DEL 2022, EL
PRESIDENTE MUNICIPAL C. GUSTAVO AGUILAR ANDRADE DECLARA FORMALMENTE
CLAUSURADA LA XIIT STSTÓN EXTRAORDINARIA DE cABILDo Y HAcE vÁTnos Tos
ACUERDOS QUE HAN CONCRETADO.

H. AYUNTAMIENTO 2 8-2024
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Acta No. 23 XIII Sesión Extraordinaria 2l de Abril del2022

PRESIDENTE MUNICIPAL SÍNDICA MUNICIPAL

Paala C,.r-,t\o O'
C. GUST o ANDRADE, C. NYDIA PAOLA CALVILLO DELGADILLO.

..REGIDORES

C. JESÚS TEJADA GUZMÁN.

C, AIDA ALICIA IBARRA HERNÁNDEz

C. SAMIRY ZACARÍAS MONTOYA.

C. FERNANDO ACEVEDO CASTAÑEDA.

C KARINA SILVA ARECHAR.

C. JESÚS FRAUSTO PUEBLA.

C. MA. DEL CARMEN ZAPATA MARTÍNEZ.

C. LUIS REY FERNANDO PALOMINO MARTÍNEZ.

C, MAGNOLIA DÁVILA OLVERA.
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H. Ayuntami ento 2O2l -2024

C. JOSÉ MARTÍN ORENDAY GUZMÁN.
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c. sEMrRAMrs ARMIDA GASpAR vnÁzeurz.

c. JUANA nooRÍcurz puEBLA.
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SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAT

PROFR. JOEI CAMACHO IOZANO.


